



～SDGs を意識した生徒会活動を～

< ペットボトルキャップを集めてワクチンへ >



10月と12月で、全校生徒で協力をして、ペットボトルキャップを集めました。集めたペットボトルキャップを発展途上国で困っている子どもへのワクチン代に替え、寄付します。全校生徒で**54.8kg** 集めました。

また、ジブラルタ生命保険株式会社から、**14.95kg** のペットボトルキャップを寄付していただきました。

ありがとうございました。



Gibraltar
ジブラルタ生命



< 給食完食しよう day >

1学期に給食残食量を調査し、あまりの多さに驚きました。残菜の処理にもエネルギーが消費され、燃やす場合は二酸化炭素も排出されます。私たちの「食」も、地球規模で考えていかなければなりません。生産者や調理師の方に、感謝の気持ちをもって給食完食しよう day を企画しました。1年生は「おかず」、2年生は「おかずとお汁」、3年生は「ぜんぶ」を目標に設定し、各クラスで取り組みました。空になった食缶を見ると、スッキリ!



< 第75回体育祭 >

快晴のもと、家族にも見守られながら、体育祭を実施することができました。密にならないように、種目を工夫しました。各クラスで綱引きチームと玉入れチームをつくり、練習場所を分散させて行いました。綱引きでは、綱を引いた先に紙風船を置き、先に割ったほうが勝ち。たま入れは、カゴの中身が見えないようにカバーをつけ、高さの違うカゴを2個用意し、競技が盛り上がるようにしました。たま入れ用のカゴと玉を、新宮小学校と香島小学校からお借りしました。



ありがとうございました。体育祭を通じて、学校全体に活気を与えることができました。

< 文化祭 >

午前中に各学年でハンドベル演奏と展示鑑賞会、午後からは有志によるステージパフォーマンスを実施しました。ピアノ独奏、動画上映、お笑い、ダンス、ピアノ・フルート・ヴァイオリン三重奏、英語スピーチなど、たくさんのパフォーマンスを披露しました。進行・照明・音響など、執行部が裏方にまわり、多くの生徒がステージで活躍しました。1・2年生と保護者の参観はできなかったため、定点カメラで動画を撮影し、全校生徒の classroom にアップロードすることで、教室や家庭で鑑賞していただけるようにしました。↓の画像は、全校生徒で考えた「わたしにできる SDGs」です。

- ・物を大切に使う!
- ・食べられる量を 食べきる!
- ・節電、節水 エネルギーを大切に!
- ・世界平和を祈る など

